



三木市青少年センターだより

10月に入ると秋祭り、さらに市政70周年事業「三木の祭り屋台大集合」の特別補導を行いました。紙面にて報告します。

活動報告

○秋祭り・屋台大集合特別補導の実施



10月に行われた大宮八幡宮と岩壺神社の秋季例大祭では、特別補導を実施しました。市内高等学校のPTAの参加もあり、4日間で115名での補導活動ができました。また10月26日(土)三木山総合公園での「三木の祭り屋台大



集合」では、屋台30基が一堂に集う貴重なイベントが安全に行われるよう陸上競技場周辺を見回りました。

○青少年健全育成啓発活動PTAパトロールの実施



11月16日(土)午後2時半から約1時間、小中PTA、更生保護女性会、青少年補導委員会合わせて37名が、三木市内の大型量販店3カ所に分かれて、「万引き防止」「薬物乱用防止」チラシや、台所で使える保存袋を来店者や通行人に配布しました。小雨降るあいにくの天気では歩行者は少なめでしたが、受け取った方から「雨の中ご苦労様」と言っていました。3回目は2月を予定しています。

人の目の垣根隊意見交換会



小学生の登下校の安全見守りをしていただいている「人の目の垣根隊」会員の方と小学校との情報共有の機会として、通学路の危険箇所や、登下校の子どもたちの様子を知る

意見交換会が9月から11月にかけて各校で行われました。中学校長、学校安全指導員、交通指導員、三木市青少年補導委員にも参加していただき、子どもの安全を第一に考えた意見をたくさん聞くことができました。青少年センターは大切なご意見をまとめ、各関係機関に要望していきます。

不審者情報

令和6年度、9月～11月の市内の不審者情報は下記のとおりです。

事 案	発 生 年 月 日	発 生 時 刻	発 生 場 所	状 況
声 かけ	9 月 19 日 (木)	午後 9 時 30 分頃	三木市志染町 三津田付近の 路上	徒歩で通行中の女子高校生に対して、車の運転席から「家まで送ったろか。」と声をかけたもので、高校生が無視をすると、いずれかに走り去った。
露出事件	10 月 15 日 (火)	午後 4 時 45 分頃	三木市大塚 1 丁目 8 番 4 号 付近の路上	徒歩で通行中の女子小学生が、下半身を露出した男を目撃したもので、男は自転車を押しながらいずれかに立ち去った。
露出事件	10 月 17 日 (木)	午後 5 時 30 分頃	三木市さつき 台 1 丁目 12 番 4 号 付 近 路 上	徒歩で通行中の女子中学生が、下半身を露出した男を目撃したもので、いずれかに立ち去った。
声 かけ	10 月 31 日 (木)	午後 5 時 30 分頃	三木市自由が 丘本町 2 丁目 104 番地 付 近 の 路 上	立ち止まっていた男子小学生に対して、「お菓子あげるからついておいで」と声をかけたもので、いずれかに立ち去った。
無断撮影	11 月 11 日 (月)	午後 4 時 10 分頃	三木市福井 2475 番地の 5 三木山総合公 園内	徒歩で通行中の女子中学生に対して、スマートフォンを向けて撮影する素振りをしたもので、いずれかに立ち去った。
声 かけ	11 月 12 日 (火)	午後 3 時 50 分頃	三木市志染町 広野 2 丁目 107 番地 付 近 の 路 上	徒歩で通行中の女子小学生と男子小学生に対して、「日本人。家はどこ。」と声をかけたもので、いずれかに立ち去った。

☆被害があつてからの報告が遅くならないように、出来るだけ早く110番をしてください。

緊急連絡先：110番
82-0110(三木警察署)

発行 三木市青少年センター(三木市立教育センター2階)

〒673-0433 三木市福井1933-12

TEL:0794-83-2020 FAX:0794-82-5881